

CEO ENTREGA OBRAS PARA LA INTERCONEXIÓN ELÉCTRICA DE 559 FAMILIAS SUAREÑAS

El jueves 3 diciembre, 2020 a las 4:00 pm



CEO ENTREGA OBRAS PARA LA INTERCONEXIÓN ELÉCTRICA DE 559 FAMILIAS SUAREÑAS

[CEO – Compañía Energética de Occidente](#) y la **Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD**, a través del Plan “**Todos Somos Pazífico**” que se desarrolla con recursos del Estado, celebraron el pasado primero de diciembre la entrega de las obras de **interconexión eléctrica** realizadas en el **municipio de Suárez**, al norte del Cauca. El tercer proyecto de esta alianza, exitosamente ejecutado por CEO en el departamento y que beneficia a 559 familias de esta localidad.



Gerente General de CEO, Omar Serrano Rueda; Viceministro de Energía, Miguel Lotero; Alcalde de Suárez, Ronal Villegas; Gobernador del Cauca, Elías Larrahondo; Director de la CRC; Yesid González Duque...

La entrega de las obras de infraestructura y expansión de la red, se realizó en el marco de la celebración del aniversario 31 de la constitución del municipio de Suárez como ente territorial y contó con la presencia especial del [Viceministro de Energía, Miguel Lotero](#); el **Gobernador del Cauca, Elías Larrahondo**; el **Senador de la República, Temístocles Ortega**; la **directora del Plan Todos Somos Pazcífico, Luz Amanda Pulido**; el **Alcalde de Suárez, Ronal Villegas** y el **Gerente General de CEO, Omar Serrano Rueda**.

Las obras ejecutadas corresponden a una inversión de 6.281 millones de pesos, gestionados ante el Gobierno Nacional por el Plan Todos Somos PAzcífo, las cuales permiten ampliar la cobertura eléctrica del municipio con 120 Km de nuevas líneas de media y baja tensión, amigables con la vegetación y el medio ambiente; además de equipos de alta tecnología que facilitan el acceso a la medición inteligente, posibilitando la facturación en modalidad prepago, que le brinda al usuario un mayor control sobre su consumo eléctrico.

Los dos primeros proyectos ejecutados bajo la alianza entre CEO y el PTSP, fueron entregados a inicios de este año, en los municipios de **EI Tambo** y **Morales**, beneficiando a 2.930 usuarios, a partir de la extensión de

435.5 Km de nuevas redes de media y baja tensión y la instalación de 3.495 postes y 274 transformadores.

“Qué mejor forma de acompañar la celebración de los 31 años de constitución del municipio de Suárez, que colocando estas obras a disposición de sus habitantes, las cuales aportan tecnología de punta en el servicio de energía eléctrica, permiten un mejor monitoreo del servicio, reducen las interrupciones y el tiempo de respuesta a las fallas, proveen al municipio de una infraestructura eléctrica con equipos y líneas que facilitan los mantenimientos y garantizan la seguridad, calidad y duración de la inversión” señaló el Gerente General de CEO, Omar Serrano Rueda.



Por otra parte, el viceministro de Energía, Miguel Lotero, destacó que: “Con estas obras y gracias al Plan Todos Somos Pazcífico y a la Compañía Energética de Occidente, podemos decir que Suárez logra una cobertura del 99.8 % en el servicio de energía eléctrica, muy próximos al 100%, el cual seguramente, con el apoyo de la Administración Municipal, la Gobernación del Cauca y la voluntad del Gobierno Nacional y el Ministerio de Minas y Energía, muy pronto vamos a lograr”... “acercándonos al propósito del Gobierno Nacional de electrificar a 100.000 colombianos sin acceso a este servicio, de los cuales hemos alcanzado 36.000”. Por otro lado, refiriéndose al Cauca, mencionó que: “este departamento cuenta con un futuro prometedor como ficha clave en la transición energética del país hacia las energías renovables no convencionales”.

CEO ratifica su compromiso con el Cauca y con cada uno de los 38 municipios donde opera, y como muestra de ello, cerrará el 2020 con inversiones superiores a los \$50.000 millones de pesos, para la ejecución de diferentes proyectos de infraestructura, expansión y modernización de la red, mantenimientos, reducción de pérdidas, innovación y proyectos de energías renovables. Con este monto, la Compañía completa una inversión total de 450 mil millones de pesos durante sus 10 años de operaciones, con los cuales continúa garantizando la prestación de un servicio lleno de buena energía que ilumina vidas.